



Contratarán más abogados para atender controversias

FABIOLA MARTÍNEZ
Y LILIAN HERNÁNDEZ

El Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó recursos para la contratación de abogados que apoyen en las juntas locales y distritales, donde serán contados los votos de la elección judicial.

También abrió cancha presupuestal para los trabajos de fiscalización de los gastos de campaña en campo.

Para estos apoyos jurídicos fueron aprobados inicialmente un total de 100.2 millones, pero se requieren al menos 6.4 millones más, a fin de agilizar la respuesta frente a todo tipo de impugnaciones de esta elección de jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial de la Federación.

La Unidad Técnica de Fiscalización es la responsable de analizar la documentación que entreguen los más de 4 mil candidatos de esta contienda y, sobre todo, seguir la pista del dinero.